

Chocó una moto contra un camión estacionado



En la tarde de este martes, a las 19.15, alertaron al 911 de un siniestro vial que se produjo en calle Castillo, del paraje Las Aguaditas, en el distrito de Goudge.

Por causas que se están investigando, se produjo la colisión de una motocicleta Zanella 110cc en la que se desplazaban dos personas que circulaban por calle Castillo con dirección al oeste. Estos colisionaron con la parte trasera de un camión Ford 7000 que se encontraba estacionado.

A raíz de la colisión, los ocupantes de la moto resultaron lesionados, por lo que debieron ser asistidos por el Servicio Coordinado de Emergencia y trasladados al hospital Schestakow, donde diagnosticaron traumatismo de tórax y fractura costal derecha.

Actualmente se encuentran internados en el nosocomio local.

Por el hecho se labran las actuaciones en "averiguación lesiones culposas" e instruye la oficina fiscal de la Comisaría 42ª.